
GABINETE DO VEREADOR FER
NANDO SAMPAIO DE CASTRO 

Requerimento nº .É 12020 CANMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Excelentissimo Senhor & EM — âô Í Ú—'ºÍZOõO/ d& ac 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 
%A,U_Ul- SífouLo 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, 
abaixo assinado, no uso de suas atribuições le

gais e 

regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, após ouvido o Plenário e aprovado, requer seja 

encaminhado o presente procedimento ao P
residente da Vale S/A, para reunião por vid

eoconferência 

a ser agendada por V. Exa. para trata
rmos sobre: 

e —O cenárioatualvivenciado pelos trabalh
adores e empresários locais, em virtude d

a crise da 

saúde, que assola nosso país, nosso Est
ado e em especial a nossa cidade, quais 

são as metas 

a serem atingidas pela empresa minera
dora em comento € às perspectivas pa

ra alavançar à 

economia local, gerando emprego € re
nda em nossa cidade sem tirar os olho

s da prevenção a 

saúde devido a pandemia. 

Justificativa: 

Justifica-se tal requerimento uma vez 
que é público e notório que a pandem

ia que assola o mundo, 

nosso país e nossa cidade, além da 
comoção social, a preocupação com 

à saúde e os atendimentos aos 

infectados está deixando marcas pr
ofundas nos trabalhadores e na eco

nomia local, a preocupação com O 

desemprego e a geração de renda 
que já era aflitiva em nossa cidade 

desde o rompimento da barragem d
e 

fundão, agravou-se em virtude da 
pandemia, o que se espera dos go

vernos e das grandes empresas 

sediadas em nossa cidade é alem
 do fomento, as poucas garantias de empregabilidade dos 

nossos 

trabalhadores e geração de rênd
a, noutro norte, esperamos ansio

sos que haja metas e objetivos so
ciais por 

parte das empresas mineradora
s e suas contratadas no auxilio não apenas, na preserv

ação da saúde, 

evitando-se as aglomerações € co
ntratações de pessoas de fora da

 cidade, mas também o apoio e oOsS 

auxílios devidos à administração loc
al no enfrentamento a doença, pois 

somos todos parte integrante. 

Mariana, 25 de maio de 2020, 
. 

ando Sampaio de Ciastro 

Vereador 


